

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo un encuentro con el excelentísimo señor Viacheslav Volodin, presidente de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia, quien realiza una visita a Cuba.

Durante el encuentro, el mandatario cubano destacó el excelente estado de las relaciones entre ambas naciones, al tiempo que reiteró la voluntad de consolidar el alto nivel de diálogo político y los intercambios en sectores de interés común, incluida la esfera parlamentaria. Agradeció la resolución contra el bloqueo de los Estados Unidos a la Isla, que anualmente emite la Duma Estatal, así como la ayuda humanitaria recibida desde la Federación para mitigar los efectos de la pandemia.

El Presidente cubano expresó su solidaridad con la Federación de Rusia ante la imposición de sanciones y la expansión de la OTAN hacia sus fronteras.

Por su parte, Viacheslav Volodin ratificó el apoyo de la Duma Estatal al fortalecimiento de los vínculos bilaterales, acentuó su denuncia a la política estadounidense contra nuestro país y reiteró la voluntad de continuar fortaleciendo los intercambios a todos los niveles.

Acompañaron al distinguido visitante, Anna Kuznekova, encargada de negocios de la Embajada de Rusia en Cuba; Iván I. Melnikov, vicepresidente primero de la Duma Estatal; Andrei V. Kartapalov, presidente del Comité de Defensa de la Duma Estatal; Olga V. Timofeeva, presidente del Comité de la Duma Estatal de Desarrollo de Sociedad Civil, Asuntos de Asociaciones Sociales y Religiosas; y Aleksandr V. Shetinin, director del Departamento de América Latina del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Por la parte cubana estuvieron: Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores; Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular; el General de Brigada Arnaldo Tamayo Méndez, presidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Rusia; Yolanda Ferrer Gómez, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular; y Emilio Lozada García, director general de Asuntos Bilaterales del MINREX.



[Redacción Radio26](#)